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Acta de la CA y de Calidad del Grado en Medicina 
 
Lunes 27 de junio de 2022, a las 13:00 h por videoconferencia, vía ZOOM 
 
 

 
 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede de los horarios 
de 1º a 6º curso, que estén disponibles. 
2.- Presentación de la nueva coordinadora 
del Grado 
3.- Presentación del nuevo coordinador de 
2º curso y propuesta de nuevo 
coordinador/a de 4º curso 
4.-Presentación del borrador de calendario 
de exámenes del Grado 

5.-Ruegos y preguntas 

Siendo las 13h se abre la sesión: 

1.- Se presentan y aprueban los horarios de 1º a 6º curso. Queda pendiente la 
fecha del TFG y concretar la de ECOE, sobre esta última, la propuesta inicial 
es el 27 de junio pero se habla de la conveniencia de adelantarla.  

Se envían estos horarios a la Secretaria del Centro para su aprobación en la 
próxima Junta de Facultad.   

2.- Se presenta a la Mª Teresa Prieto Sánchez, como nueva Coordinadora del 
Grado en Medicina. Será la encargada de la ordenación académica. 

3.- Se presenta al nuevo coordinador de 2º curso, Eusebio Ros Navarro. En 
cuanto a la renovación de la coordinación de 4º curso, aún no la tenemos 
resuelta por lo que Mª Teresa Prieto seguirá ocupándose de ella. 

4.-La Delegación de Estudiantes ha presentado un borrador de calendario de 
exámenes. Tras varias intervenciones se observa que se han puesto, en la 
convocatoria de julio evaluaciones en los dos sábados, ya que solamente hay 
12 días y 12 asignaturas, luego para que no coincidan dos exámenes el mismo 
día del mismo curso se ha tenido que hacer así.  

Finalmente se decide proponer a la Junta de Facultad la ampliación del 
calendario del Centro, avanzando la convocatoria de exámenes de julio hasta 
el 4 de julio. De esta forma, quedan libres de exámenes los dos sábados.  



La alumna presente indica que le parece bien y que se lo comunicará a sus 
compañeros para preparar un nuevo borrador. 

5.-Ruegos y preguntas: 

• La alumna presente pregunta por la próxima reunión de la SC del 
modifica del plan de estudios. Se le informa que el Vicerrectorado de 
Estudios  aún está negociando el nuevo reglamento que desarrolla al RD 
822, sobre la normativa de Grado y Máster. Tienen previsto finalizarlo a 
mediados de julio y que vaya a su aprobación en Consejo de Gobierno a 
finales de este mes, por lo tanto se decide que es mejor esperar a 
convocar a la SC cuando ya tengamos el citado reglamento. 
Aplazándose para septiembre. 

• El coordinador de 1º curso indica que tiene unas sugerencias de mejora 
para la aplicación PRAXIS de 1º y 2º curso, se solicitaron hace un par de 
cursos pero no fueron aceptadas porque ATICA estaba saturada de 
trabajo. La comisión decide retomar esa petición. 

No habiendo más temas que tratar y a las 14h se cierra la sesión 

 

Fdº  Carmen Robles Moreno 

 


